

Film en forme de bilan, arrivée sur scène par la salle, bain de foule garanti, attitude détendue en basket et costume sans cravate, tout le style de Jérôme Viaud était là, simple, direct, toujours dans l'empathie et la compassion

De la Médiathèque à Martelly, des engagements tenus...

Son slogan résume tout ce qu'il est : « Parce qu'on se connaît ». Et oui, on le connaît, Jérôme, on l'aime pour sa disponibilité, son ton direct, son action. Il l'inscrit dans la continuité de son prédécesseur à qui il doit tout, le sénateur maire honoraire de Grasse, Jean-Pierre Leleux. C'est un fidèle, Jérôme Viaud, chacun le sait. Pour autant, lucide : « *On a perdu de l'Etat 31 M€ en 10 ans de Dotation Globale de Fonctionnement (DGF)... soit 3 ans d'investissement à Grasse. Et pourtant, nous n'avons pas augmenté les impôts... Nous avons même baissé la dette de 25%* ». Il avait promis la Médiathèque, il l'a fait, il avait promis que Grasse deviendrait une ville étudiante avec plus de 1000 élèves, il l'a fait... Il promet plus de 2000 étudiants demain... A propos de Martelly, « ce serpent de mer », « nous l'avons lancé il y a quelques semaines...après 15 ans d'attente. Le chantier démarre après bien des recours... Plus de 90 M€ d'investissements seront engagés sur ce 1,6 ha ave une halle marchande, un cinéma, 150 places de parking supplémentaires, un hôtel 3 étoiles et toujours Monoprix qui restera à Grasse ! ».

Fier de son bilan et des promesses pour demain...

Il s'est dit fier du travail entrepris notamment dans le centre vieux où 150 bâtiments ont été requalifiés et demain 150 de plus. Le carrefour de la Paoute a été aménagé « grâce au Département 06 et à son président, Charles Ange Ginésy » (présent aux côtés de la sénatrice, Alexandra Borchio Fontimp, Jean-Pierre Leleux, tous les maires de la CAPG et de nombreux élus de tout les Alpes-Maritimes). Un chantier attendu depuis 1999... et 21 M€ d'engagés à 100% par le Département. Autre sujet qui lui est cher : « la reprise de la gestion de tous les parcs de stationnement de la ville de Grasse au 1^{er} janvier 2027. Cela nous permettra d'ajuster les tarifs et de rendre encore plus attractif notre ville ». Son autre priorité, « la sécurité ». Il ajoutera 21 caméras de vidéosurveillance et embauchera 7 agents supplémentaires soit une police municipale de 71 agents. Le collège Carnot aura son propre gymnase, la rénovation de l'Hôtel de Ville, ouvert au public en 2027, la requalification des places dont celle emblématique de la place aux Aires, notre réseau d'eau pour lequel nous allons investir 16 M€, le retour des grandes enseignes de la parfumerie comme LVMH, Givaudan, Lancôme, Chanel... « Nous avons encore de belles choses à faire ensemble » a-t-il

conclu.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter